
 
VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE N.8 

 
L’anno duemilatredici, il giorno 18  del mese di giugno alle ore 9,30  presso la sede aziendale si è 
riunito il Consiglio di Amministrazione, a seguito di regolare convocazione ai sensi dell’art. 10.2 
dello Statuto, con il seguente ordine del giorno: 
 
1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 
2) Comunicazioni del Presidente. 
3) Giudizio promosso da Cusimano Carmelo e Spitaleri Agatina c/Acoset dinnanzi al Giudice di 
Pace di Adrano. Costituzione. Incarico a legale.  
4) Ricorso dinnanzi al Tribunale di Catania, sez. lavoro, promosso da Spitaleri Laura. Costituzione. 
Incarico all’Avv. Francesco Andronico. 
5) Querela contro Conti Taguali Francesco, Caprino Campana Giuseppa, Conti Taguali Carla, 
Conti Taguali Domenico, Conti Taguali Stefano, Conti Taguali Francesca. Incarico all’Avv. Vittorio 
Lo Presti. Ratifica provvedimento presidenziale. 
6) Approvazione procedura di affidamento servizio di fornitura buoni pasto ai dipendenti per la 
durata di anni due. 
7) Assunzione a tempo indeterminato dell’Ing. Enrico Greco con la qualifica di Direttore Tecnico. 
8) Acquisto software gestione interventi Osanet. 
9) Incarico relazioni esterne e stampa. 
10) Rinnovo incarico di consulenza all’Avv. Francesco Andronico.  
11) Varie ed eventuali. 
---------- 
 
Alle ore  11,00  sono presenti: 
 
Sig. Giuseppe Rizzo    -Presidente 
Dott. Giuseppe Cutuli    -Consigliere 
Dott.ssa Venera Cavallaro   -Consigliere 
Geom. Vincenzo Santonocito  -Consigliere 
 
Assente il Consigliere Sig.ra Concetta Rapisarda  
E’ assente l’intero Collegio Sindacale. E’ altresì presente, in quanto espressamente invitato, il 
Direttore Prof. Fabio Fatuzzo. 
 
A termini dell’art. 10.1 dello Statuto, assume la Presidenza il Presidente Sig. Giuseppe Rizzo, il 
quale accerta la regolarità e la validità della seduta. Viene chiamato a fungere da segretario 
verbalizzante il Dott. Emanuele Minneci. 
 
In via preliminare, su sollecitazione di tutti i Consiglieri, viene l’attuale situazione di carenza idrica, 
in questo momento molto diffusa a causa di numerosi guasti agli impianti di proprietà ed anche ad 
alcuni impianti di pozzi privati. Vengono illustrati dal Presidente e dal Direttore gli interventi in atto 
per far fronte alla attuale situazione di emergenza. 
A questo punto, il Consiglio, all’unanimità, stante anche l’assenza del Consigliere Concetta 
Rapisarda e dell’intero Collegio Sindacale, decide di chiudere la seduta. Resta inteso che un 
nuovo Consiglio di Amministrazione sarà convocato a breve per discutere gli argomenti non trattati 
in data odierna e altri che dovessero aggiungersi. 
------------ 
Alle ore 11,45 null’altro essendovi da deliberare, la seduta viene sciolta e, a termini di Statuto, 
viene redatto e sottoscritto il presente verbale. 
 
Il Presidente          Il Segretario 
G.Rizzo           E. Minneci 
  


